

CAPITALISMO es la



DANZA

de la

MUERTE

Desde Grecia hasta el Amazonas, los y las ecologistas y bomberos voluntarios arriesgan sus vidas para proteger los ecosistemas amenazados por la expansión urbana, la agroindustria y el cambio climático producido industrialmente. Sin embargo, las causas de estos desastres no hacen sino acelerarse, impulsadas por un sistema que premia el beneficio a cualquier precio. Nos vemos arrastradas por un ritmo que no podemos controlar, avanzando cada vez más rápido hacia nuestra perdición. El capitalismo es la danse macabre, la danza de la muerte.

